

Sun Rich Orange

～ 未来を見つめて ～

伊敷中学校

第1学年通信

発行者 川内

令和2年度

12月2日(水)

No.14

気付き、考え、実践し やり遂げた時に得るもの

文化祭が終わってもう1か月以上経ちました。本番まで各コースで劇の成功に向けて課題を見付け、解決方法を考え、よりよいものにしようと努力したことが、本番で見事に一つにまとまり、見る人の心に届く総合劇に仕上げてくれました。

～各コースのリーダーの感想～

初めて文化祭をして裏方という仕事について思ったことは、みんなと協力して、いい道具が作れたと思います。練習では、うまくいかなかったところもあったけど、本番ではうまくいって良かったです。この達成感を二年生でも感じられるように、みんなで頑張りたいです。（裏方リーダー松元琉心）

忙しくて大変だったり、成功するか心配になるほどギリギリに完成したりしたので、本番、劇が成功して本当に良かったです。来年はもう少し完成度が高い3年生みたいな劇ができるように、みんなでいい劇ができたらいいです。

（影絵リーダー東條有亞）

初めての文化祭でしたが、一つのものを黄学年全員で作り上げることがとても楽しかったです。オープニングコースのリーダーとして、この「マイホームタウン」にかかわることができて本当に良かったです。来年はまた、今回の経験を活かして、ステップアップした劇を黄学年で作り上げましょう。

（映像オープニングリーダー東凜太朗）

映像コースでは、みんな別々の場所で活動していて、一緒に活動はしなかったけれど、最後に完成した動画を見て、みんなで作り上げたという実感がもてました。エンディング映像で黄学年全員で作り上げた総合劇だと伝えることができよかったです。（映像エンディングリーダー新地勇太）

文化祭が終わった後の反省会で、一人一人が感想を言っていたのですが、一人の言葉にこんな言葉がありました。「今回の文化祭は、成功ではなくて大成功だ！」この言葉を聞いて、今まで頑張ってきたかいがあったなと思いました。また、来年も文化祭を盛り上げたいです。

（演劇リーダー武内美沙希）

私はこの文化祭を終えて、いろいろな汎用的な資質・能力を伸ばすことはできましたが、新たな課題も見つかりました。でも無事に作品を成功させて、文化祭を成功させることができて良かったです。来年は、この経験を生かして、もっと素敵な文化祭を作り上げたいと思います。

（展示リーダー瀬戸山彩菜）

行事を通して

体験学習1日目（野外炊飯）の様子



みなさん、文化祭お疲れ様でした。初めての文化祭でしたが、お互いに協力して、意見を出し合い、いい劇を作れたと思います。僕たちはまだ、来年、再来年と文化祭があります。それぞれ来年、再来年へ向けて頑張りましょう。

（演劇リーダー西野正悟）

おはらコースの人たちは、最初は「初めて踊る」という人が多かったです。だけど、動画に合わせて踊ったり、教え合ったりして、上手に踊れるようになって頑張りました。本番では、5分間という短い時間だったけど、少しでもみなさんにおはらの事を知ってもらえたなら嬉しいなと思いました。

（おはらリーダー寺田留菜）